

24/12/2024 Vpe pág:

Vpe portada:

\$1.001.427 Tirada: \$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación:

Audiencia

4.800 4.800 143,88%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



¿Qué regalarían autoridades y dirigentes a la región en Navidad?

Seguridad, obras públicas, unidad y trabajo colaborativo son los deseos prioritarios para avanzar, según plantearon.



EL PUENTE COCHRANE ES UNA OBRA QUE ESTÁ ENTRE LAS PRIORIDADES DE LAS AUTORIDADES Y COMUNIDAD PARA MEJORAR LA CONECTIVIDAD EN VALDIVIA. SERÍA UN BUEN REGALO, ASEGURAN

María Alejandra Pino C.

nidad y trabajo colaborativo; seguridad, obras de infraestructura; estabilidad y mejora de las condiciones labores. Esos son algunos de los obsequios que autoridades y dirigentes gremiales y sociales regalarían a la región de Los Ríos en esta Navidad.

Desde esta noche, los cristianos celebran el nacimiento de Jesucristo, fiesta religiosa que tiene como tradición la en-

trega de obsequios a los niños, pero también el intercambio de regalos entre los adultos. En este contexto es que autoridades regionales y comunales, parlamentarios y representantes de la sociedad civil y de gremios de diversos sectores productivos fueron consultados: ¿Qué regalaría a la región de Los Ríos en esta Navidad?, apuntando al crecimiento y desarrollo del te-

rritorio y de sus habitantes.

Ante esta pregunta, el delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial, hizo énfasis en el bienestar de las familias. Y en esta línea, señaló: "Como Gobierno, regalaríamos a la región de Los Ríos la necesaria unidad v el trabajo colaborativo, tanto a nivel local como regional, para brindar seguridad social, económica y pública a todos nuestros habitantes".

A ello, agregó que: "Destacamos la importancia de la relación público-privada para fortalecer y sacar adelante obras e inversiones que mejoren la calidad de vida de las familias".

A su turno, el gobernador regional, Luis Cuvertino, dijo que como primer regalo "espero que tengamos un buen año,

especialmente en el ámbito turístico, que este verano sea muy positivo para todas las comunas, que podamos recibir a mucha gente y que la economía se reactive con el turismo".

Además, comentó que entre los sueños más grandes para la región está "que podamos dar inicio a algunas obras emblemáticas que son tan necesarias para el territorio y que ya están madurando, como el próximo tren de cercanía, el trabajo de la doble vía nortesur hacia la capital regional. Asimismo, todo lo que tiene que ver con la Pista de Aguas Quietas en la etapa de diseño, así como nuestro futuro Barrio Cívico que, esperemos, muestre va avance tanto de carácter administrativo y especialmente de la decisión financiera".



Fecha 24/12/2024 Vpe: \$1.001.427

\$696.000 \$696.000

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

14.400 4.800 4.800 143,88%

Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD 0



Pág: 3

autoridades y dirigentes

de la región expresaron sus deseos navideños para el avance y desarrollo del territorio. Algunas materias que priorizan son salud v turismo

(viene de la página anterior)

"Y, por último, otros proyectos en comunas que están presentados al Presupuesto de Inversión Regional, especialmente las relacionadas en materia de salud", destacó.

En tanto, el senador Iván Flores hizo énfasis en mayor unidad en "aquellos grandes temas, los temas del futuro".

Y sobre esto, expuso que aquellas materias que son de largo plazo, "sólo pueden concretarse si todos apuntamos hacia el mismo propósito y empujamos juntos en la misma dirección, solos no llegamos"

La senadora María José Gatica apuntó hacia la importancia de "recuperar la vocación de familia y de amor al prójimo. Ese es un gran pilar para acercarnos al espíritu de Navidad".

Y sobre gestión pública, indicó que "evidentemente lo que deseo para mi región es paz y seguridad pública, salud, conectividad y por supuesto trabajo para todos".

Mientras que el alcalde de La Unión, Saturnino Quezada, hizo énfasis en el crecimiento en todo ámbito: "salud para todas las familias, paz y bienestar para cada una de las personas, progreso en vivienda, más fuentes laborales, mucha armonía y respeto entre todos los habitantes de nuestra región".

Por su parte, la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann, expresó que sus mayores deseos son seguir avanzando juntos hacia-sostuvo-"grandes logros para nuestra ciudad y seguir posicionándola en los ojos de Chile y el mundo".

Al respecto, señaló que un gran anhelo es que "por fin se pueda dar un avance importante para el inicio de la construcción del tan esperado Puente Cochrane, un proyecto que transformará nuestra conectividad v calidad de vida".

"También deseo que sigamos trabajando por una Valdivia más segura, donde cada vecino y vecina pueda sentirse protegido en su hogar y en las calles de nuestra comuna", agregó.

Y junto con ello, envió un mensaje a la comunidad: "Que esta Navidad sea una oportunidad para reencontrarnos con el verdadero espíritu de estas fechas: el amor, la solidaridad y la unión familiar y de amistades. Que cada hogar valdiviano se llene de calidez, esperanza y alegría

empresa

Vpe pág:

Vpe portada

se presentó a la licitación para la construcción del puente Cochrane, en octubre, una de las obras para Valdivia que es demandada por la comunidad.

fue el año

junto con la creación de la región de Los Ríos, en que nació la idea de construir un Barrio Cívico que albergue a los servicios públicos. Aún es un "regalo esperado" por la comunidad.



AÚN NO EXISTE CLARIDAD SOBRE TERRENO EN QUE SE CONSTRUIRÁ EL NUEVO HOSPITAL BASE DE VALDIVIA, TAMBIÉN FUE MENCIONADO COMO REGALO



Salud para todas las familias, paz y bienestar para cada una de las personas, progreso en vivienda, más fuentes laborales, mucha armonía y respeto...

> Saturnino Quezada Alcalde de La Unión

Además, conectividad digital para zonas rurales y programas de formación laboral, fundamental para aquellos sectores con menor crecimiento económico..."

> Andrés Lara Alcalde de Máfil

Seguimos con el ánimo de luchar, esperando que el turismo venga de mejor manera este verano, y con toda la fe preparándo nos y esperando las visitas de fin de año...?

Paula Hernández Pdta. Cámara Comercio Corral

> de Comercio de Los Ríos, apuntó a la seguridad e inversión, esta última -dijo- "para generar trabajo y activar el comercio en las comunas, y mayor seguridad para poder desarrollar las actividades económicas de forma tranquila y sin estar con el temor de sufrir algún embate de la delin-

> > denta de la Cámara de Comercio y Turismo de Corral, Paula Hernández, planteó que le pediría a la región de Los Ríos que le regale más a las comunas, "porque nosotros no tenemos mucho más que regalarle a ella". En esa línea, expuso que han sido momentos complejos en el sector del comercio, "los informales están casi sobrepasándonos y sentimos que el gobierno no ha hecho lo posible

por arreglar esta situación y es por eso que necesitamos más preocupación de parte del Gobierno Regional y del gobierno central hacia el comercio, creo que están al debe".

Sobre lo mismo, indicó que al sector le ha costado recuperarse luego de la pandemia y, en ese escenario, sostuvo que la informalidad "es una tremenda desventaja para nosotros, tenemos que seguir pagando nuestros impuestos, patentes municipales y cuesta mucho competir así".

"Independientemente de eso, seguimos con el ánimo de luchar, esperando que el turismo venga de mejor manera este verano, y con toda la fe preparándonos y esperando las visitas de fin de año".

A su vez, la presidenta del Colegio de Profesores de Los Ríos, Carmen Pinuer, comentó que "si yo fuera el Viejito Pascuero y tuviera la magia suficiente para hacer realidad los sueños de las personas, lo primero que le regalaría a la región sería un Congreso que apruebe la Ley de Reajuste Salarial para el sector público, con tiempo suficiente para que cada uno de los funcionarios públicos reciba lo correspondiente a ese reajuste en tiempos anteriores a la Navidad, es decir, que nosotros ya a esta fecha hubiéramos recibido nuestro reajuste y los aguinaldos correspondientes al año negociado".

También le regalaría a todos los funcionarios que llegan a fin de año pensando en si el próximo van a tener un trabajo, la certeza de que éste continuará y que pueden estar tranquilos en sus casas, pueden pasar unas vacaciones tranquilas con sus familias, pensando que en marzo volverán a su lugar de trabajo y estarán aún en mejores condiciones que el año anterior", complementó.

La dirigenta además entregaría obsequios a los funcionarios jubilados: un Parlamento que apruebe una Ley de Reforma Previsional, "de manera que sus sueldos empiecen a subir desde enero de 2025", y a los niños y niñas de las escuelas, sus apoderados y familias: "la tranquilidad de pasar un bella Navidad con los regalos soñados, las cena deseada y también la tranquilidad de la continuidad de 2025 con todos sus deseos cumplidos", expresó, 03

junto a sus seres queridos".

Por su parte, el alcalde de Máfil. Andrés Lara, dijo que regalaría a Los Ríos un sistema integral de seguridad pública; "además, conectividad digital para zonas rurales y programas de formación laboral, fundamental para aquellos sectores con menor crecimiento económico, haciendo un nexo importante con energías renovables y así fomentar un desarrollo equitativo y sostenible en la región".

DIRIGENCIA SOCIAL

Obras públicas para la capital de Los Ríos obsequiaría en esta Navidad el presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Valdivia, Roberto Paredes.

"Regalaría que se cumplan las promesas de los puentes, las promesas de la doble vía Valdivia-San José y Valdivia-Paillaco, las promesas del Barrio Cívico y que mejore la infraestructura de los hospitales y consultorios, que éstos realmente atiendan a la gente como corresponde", indicó e hizo énfasis en la urgencia del nuevo Hospital Base, "debemos luchar por éste, nadie se preocupa de la gente que espera horas y años por una atención, eso regalaría a mi linda ciudad".

En ese sentido, dijo que el llamado es a todas las autoridades para avanzar en esas iniciativas, "al gobernador, a la alcaldesa, a los diputados y senadores, tenemos que luchar en conjunto, porque si no las autoridades no nos van a escuchar. El próximo año será de promesas porque vienen elecciones, que no ofrezcan lo que no van a cumplir".

En tanto, la presidenta del Consejo de la Sociedad Civil (CO-SOC) de Los Ríos, Herty Báez, expresó que regalaría a la región seguridad y empleo, "cuando hablamos de que la Navidad es noche de amor y noche de paz, para tener paz debemos tener seguridad y creo que eso es lo que nos está faltando y debe ser una prioridad porque la seguridad trae muchas cosas adosadas: los emprendimientos y el trabajo también necesitan seguridad para poder estar tranquilos. Y respecto del empleo, las familias necesitan llevar el sustento a sus hogares y con empleo y emprendimiento lo podemos lograr".

MUNDO GREMIAL

Desde el comercio, el turismo y el profesorado también comentaron los regalos que harían a la región.

Reinaldo Estay, presidente de la Federación de Cámaras cuencia".

Regalaría que se

cumplan las prome-

sas de los puentes, las

promesas de la doble

vía Valdivia-San José

y Valdivia-Paillaco,

rrio Cívico ...'

las promesas del Ba-

Roberto Paredes

Pdte. Unión Comunal JJVV

Desde otra mirada, la presi-